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「本物の歯科衛生士を目指して」



今回会場参加して 
感じたこと

・参加者がかなり多い！ 
・初めてお見かけする人が今までより沢山！ 
・1人で参加している方が多い印象 
・新人さんからベテランさんまで様々な方が参加 
・和気あいあいとした雰囲気 
・ぶっちゃけトークではいろんな方のお話を聞けた



• ベテランや経験の浅い衛生士さんと同じ
テーマで和気あいあいと話せました。 

• 実際臨床で起こる問題に対してみなさんが
どう考え、実践しているかをより深く聞く
ことができました。 

• これは現地参加に方限定で聞ける内容なの
で参加して良かったなぁと思いました。

ぶっちゃけトーク
ディスカッション
テーマ「本物の歯科衛生士になるためには？」 
・本物の歯科衛生士になるために何から始める？ 

・どのような歯科医院で勤めるのがいい？



事後アピール 2023.8.6

　　　　　委員補佐　　伊集院ゆみか

　　　　　　　
現地会場

「本物の衛生士を目指して」 
日本臨床歯科学会　大阪支部　2023年度第２回学術大会　衛生士部会　例会

新体制になって初めての衛生士部会例会が行われました。今期から会員数
もグッと増え、特に衛生士の登録者がかなり増えました。今回初のハイブ
リット開催ということで会場に参加してくださる方がどれくらいいるのか
とドキドキしましたが・・初めてお見かけする方も多く、医院の衛生士全
員で来られている方々やお友達と来られている方、そしてお一人で来られ
ている方も沢山いらっしゃいました。実際に会が始まってみると今までの
ような緊張感はなく和気藹々とした雰囲気で会はスタートしました。みな
さん熱心にメモを取られている姿が印象的でした。また実際に会場に参加
されている方のみで行ったぶっちゃけトークもありましたが、みなさんの
様々なお話を聞くことができました。いろんなコメントを聞いて周りのみ
なさんが大きく頷かれていたのでやっぱり環境は違ってもみんな思ってい
ることは似ているんだなぁと安心し、なるほど～と思う意見も沢山ありま
した。全然時間が足りないくらいでした（笑）次回も現地だからこそ出来
る内容も増えてくると思いますのでみなさんの参加をお待ちしております 


